

A la découverte du futur skatepark



EXPOSITION. La médiathèque intercommunale de Felletin présente jusqu'à la fin de la semaine Playtime, autrement dit le futur skatepark dont la construction est prévue juste à côté de la gare désaffectée. Les travaux du skatepark doivent débuter en septembre pour se terminer au printemps 2024. L'exposition dévoile notamment la maquette du skatepark, initié par un groupe d'adolescents qui ont depuis constitué l'association Entretoise. Le cheminement du projet s'est étalé sur plusieurs années avec l'appui de l'association Quartier rouge. La structure sera la propriété de la commune. Le skate a été conçu par Boris Chouvellon, l'artiste retenu à la suite d'un appel à candidature. Le projet bénéficie de l'aide de différents partenaires. Après la phase d'étude (32.000 €), le coût de la réalisation est chiffré à 275.215 €. ■